

**COMUNICADO CONJUNTO  
18 DE JULIO DE 2013**

Las delegaciones del Gobierno y las FARC-EP, informan que:

Luego de haber intercambiado propuestas sobre el segundo punto de la Agenda, referente a la participación política, han trabajado de manera separada para continuar abordando el primer sub punto, denominado "Derechos y garantías para el ejercicio de la oposición política en general, y en particular para los nuevos movimientos que surjan luego de la firma del Acuerdo Final. Acceso a medios de comunicación".

Han acordado que el próximo 28 de julio se iniciará un nuevo ciclo de conversaciones.

Reiteran la invitación a las colombianas y colombianos, así como a las organizaciones sociales a continuar participando con sus propuestas sobre la agenda de los diálogos, a través de la Página Web [www.mesadeconversaciones.com.co](http://www.mesadeconversaciones.com.co) o los formatos que están a disposición en gobernaciones y alcaldías de todo el país.